

Conferencia sobre los cristianos en Irak

Juan Carlos Escobedo intenta mover el espíritu solidario

■ Explicar la terrible situación de los cristianos y otras religiones en Irak, tras la llegada del Daesh o Estado Islámico, fue el principal objetivo de la conferencia ofrecida en La Real Sociedad Económica de Amigos del País por Juan Carlos Escobedo, gobernador de la Santa Capilla de San Andrés y delegado en Jaén de Ayuda a la Iglesia Necesitada. Escobedo explicó la historia de su situación, desde

el año 2014, y recriminó el genocidio de los cristianos y las pocas opciones que tienen para sobrevivir, en cuyo caso se convierten, con suerte, en refugiados en zonas cercanas. También habló de las enormes necesidades que debe cubrir la iglesia allí, así como de los escasos recursos con los que cuenta. La presentación corrió a cargo de Emilio Ortega Barranco, secretario de San Andrés.

Una conferencia que intentó mover, aún entre las personas que no son creyentes, el espíritu solidario de todos para que no se olviden o queden en meros titulares de la prensa. [RAQUEL RAMÍREZ]



PONENCIA. Juan Carlos Escobedo, José Gárate y Emilio Ortega, durante la conferencia.